

irgend ein Naturforscher behauptet hätte, einer der jetzt noch lebenden Menschenaffen, sei es nun Orang, Gorilla, Chimpanse oder Gibbon, sei der unmittelbare Ahnherr des Menschengeschlechtes gewesen. Das



Fig. 218.

Ein menschenähnlicher Affe aus der Gruppe der Gibbons, der Hulock (*Hylobates leuciscus*).

beruht, wie gesagt, nur auf einem Mißverständnisse unkundiger Gegner; die Urheber der Theorie haben nie etwas anderes geglaubt, als daß die genannten heute lebenden Affen als mehr oder weniger entfernte Vettern des Menschen betrachtet werden müssen. Bei dieser Auffassung wird die eben erstene, Werden und Vergehen. II.